

## SUMMARY

# ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI TERHADAP PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA DAN PENGARUHNYA PADA LABA / RUGI PT. PRATAMA

Created by HADI IMAWAN

**Subject** : ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI TERHADAP PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA DAN PENGARUHNYA PADA LABA / RUGI PT. PRATAMA

**Subject Alt** : ANALISIS PERLAKUAN AKUNTANSI TERHADAP PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA DAN PENGARUHNYA PADA LABA / RUGI PT. PRATAMA

**Keyword** : AKUNTANSI TERHADAP PENJUALAN DAN PIUTANG USAHA

### Description :

Analisis Perlakuan Akuntansi Terhadap Penjualan Dan Piutang Usaha Dan Pengaruhnya Pada Laba/Rugi PT. Pratama, (dibimbing oleh Hidayat Amir, dan Yanuar Ramadhan).

Tujuan penelitian ini adalah menganalisa perlakuan akuntansi terhadap penjualan dan piutang usaha pada PT. Pratama. Penelitian kepustakaan dan lapangan telah dilakukan untuk mengetahui apakah perlakuan akuntansi yang diterapkan perusahaan sesuai dengan standar akuntansi keuangan.

Metode analisa data yang dipakai adalah penelitian kualitatif, yaitu membandingkan data dan informasi yang diperoleh dari perusahaan dengan teoriteori yang ada. Dibandingkan antara perusahaan yang tidak memakai metode penghapusan piutang dengan standar akuntansi keuangan.

Hasil penelitian memperlihatkan beberapa masalah yang cukup penting mengenai penjualan dan piutang usaha yang dapat mempengaruhi profitabilitas operasi perusahaan karena perusahaan tidak melakukan penyisihan piutang yang tidak tertagih. Untuk itu sebaiknya perusahaan membentuk suatu penyisihan untuk piutang tak tertagih sehingga piutang usaha yang disajikan oleh perusahaan sesuai dengan standar akuntansi keuangan

**Date Create** : 05/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2004-12-129

**Collection** : 2004-12-129

**Source** : Undergraduate these econom of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor